
De : *****@*****.net <*****@*****.net>

Envoyé : jeudi 22 septembre 2022 22:12

À : MAIRIE DE PONT DE BUIS <accueil-mairie@pontdebuislesquimerch.fr>

Objet : enquête publique nobelsport

Madame, Monsieur,

J'habite St Segal et je suis particulièrement choqué par ce que j'ai pu lire sur ce projet.

L'étude d'impact et le rapport de la MRAE ne laisse pas de doute.

Une telle consommation d'eau (jusqu'à 3500 m3 par jour !) après l'été que nous avons passé est à la fois absurde est dangereux.

Pollution avéré de l'eau de l'air et de la terre par cette entreprise.

Ce projet ne mérite pas d'être agrandi, au contraire.

L'emploi certes mais à quel prix ? Ras-le-bol que la qualité de vie de nos territoires soit sacrifiée.

Impossible de laisser faire un tel projet.

F***** L*****